
Possuir o título de uma 
propriedade é o sonho de 
todo pai de família e esse 
sonho vem sendo realizado 
em Goioerê, com a entrega 
de escrituras do projeto de 
regularização fundiária, 
realizado pela prefeitura 
municipal. Na tarde desta 
segunda-feira (9), a admi-
nistração municipal anunciou 
a entrega de escrituras para 
mais 91famílias no Distrito 
de Jaracatiá, realizando um 
sonho acalentado há anos por 
estes moradores, que agora 
passam a ser donos de seus 
imóveis.

A intervenção do Ob-
servatório Social, órgão 
de apoio à fiscalização dos 
gastos públicos, poderá 
evitar que a Câmara de 
Vereadores de Goioerê, 
desperdice mais de R$ 1 
milhão na instalação de 
um painel eletrônico de 
votação no plenário da 
casa. O órgão, através de 
ofício, está solicitando a 
suspensão do processo 
licitatório. Segundo o 
Observatório Social, o 
investimento total seria da 
ordem de R$ 1.036.762,20, 
cujos gastos foram consi-
derados pelo órgão, como 
potencialmente prejudicial 
ao bom uso do dinheiro 
público.
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Apae vai realizar feirão da 
moda fitness em Goioerê

Câmara de Goioerê quer comprar paniel eletrônico
de R$ milhão: Observatório Social questiona gasto

Muita expectativa para o Feirão de Moda Fitness que será realizado pela Apae de Goioerê. 
O evento, que será realizado nesta quarta e quinta-feira, dias 11 e 12 de setembro, vai contar 
com roupas exclusivas para a prática esportiva.  De acordo com a direção da Apae, parte 
dos recursos arrecadados será revertida para a entidade, que atende centenas de crianças da 
cidade e também de municípios vizinhos.

Duas equipes do 
Premen II classificadas 
para a macro dos Jogos 

“Bom de Bola”
Duas equipes do Co-

légio Estadual Anto-
nio Lacerda Braga de 
Goioerê – o Premen 
II, garantiram vaga na 
fase Macrorregional dos 
Jogos Bom de Bola. As 
equipes foram classi-
ficadas na modalidade 
futebol de campo, após 
um desempenho notável 
neste final de semana. 
As finais aconteceram 
domingo (8), no Estádio 
Municipal José Carlos 
Farinha, em Moreira 
Sales.

Mais de 90 famílias de Jaracatiá vão 
receber  escrituras das propriedades

Paraná registra 
aumento de 12,3% no 

emplacamento de 
veículos novos em 

2024
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A intervenção do Ob-
servatório Social, órgão de 
apoio à fiscalização dos gastos 
públicos, poderá evitar que 
a Câmara de Vereadores de 
Goioerê, desperdice mais de 
R$ 1 milhão na instalação de 
um painel eletrônico de votação 
no plenário da casa. O órgão, 
através de ofício, está solici-
tando a suspensão do processo 
licitatório.

Segundo o Observatório 
Social, o investimento total seria 
da ordem de R$ 1.036.762,20, 
cujos gastos foram considerados 
pelo órgão, como potencial-
mente prejudicial ao bom uso 
do dinheiro público.

No documento, a direção do 
Observatório diz não ser contra 
investimentos tecnológicos e 
automação que visem o bom 
andamento do atendimento às 
políticas públicas, mas entende 
que os gastos públicos devem 
ser utilizados com base na 
realidade financeira e orça-
mentária da cidade, para evitar 
que outros setores essenciais, 
como saúde e educação, fiquem 
comprometidos.

Câmara de Goioerê quer comprar paniel eletrônico
de R$1 milhão: Observatório Social questiona gasto

Ainda de acordo com o 
órgão, o valor proposto para 
o sistema de plenário não traz 
benefícios diretos à população 
e é desproporcional ao custo 
elevado. A entidade ressalta 
também, a importância de 
direcionar os recursos para 
áreas que ofereçam melhorias 
práticas para o bem-estar cole-
tivo e serviços públicos mais 

eficientes.

OUTRO  LADO: - Por 
outro lado, a Câmara de Verea-
dores diz que um estudo técnico 
aponta que o sistema proposto 
visa aumentar a transparência 
das atividades legislativas, 
melhorar o controle e gestão 
das sessões, facilitar o registro e 
acompanhamento de votações 

e permitir um acesso ágil às 
informações pelos vereadores 
e pelo público. 

De acordo com a Secretaria 
da Câmara, essa ferramenta é 
essencial para garantir uma 
administração pública mais 
eficiente, transparente e respon-
siva, atendendo as exigências 
legais e as expectativas da 
sociedade.

Duas equipes do Colégio 
Estadual Antonio Lacerda 
Braga de Goioerê – o Premen 

Duas equipes do Premen II classificadas 
para a macro dos Jogos “Bom de Bola”

II, garantiram vaga na fase 
Macrorregional dos Jogos 
Bom de Bola.

As equipes foram classifi-
cadas na modalidade futebol 
de campo, após um desem-

penho notável neste final de 
semana. As finais aconteceram 
domingo (8), no Estádio Mu-
nicipal José Carlos Farinha, 
em Moreira Sales.

Na categoria de 12 a 14 
anos, o Premen II enfrentou 
a Escola Estadual Moreira 
Sales, empatando no tempo 
normal e vencendo nas pena-
lidades por 3 gols a 2. Já na 
categoria de 15 a 17 anos, o 
Premen II derrotou  o Colégio 
Estadual Padre Jorge Scholl, 
de Ubiratã,  por 4 a 1.

O treinador Moacir Marteli 
expressa grande satisfação 
com as conquistas das equipes 
e destacou o foco no título, 
enfatizando o trabalho árduo 
dos atletas e o objetivo de 
continuar representando o 
NRE com sucesso.

Duas equipes se classificaram e estão na Fase Macro: bom desempenho dos atletas

Oinvestimento total seria da ordem de R$ 1.036.762,20
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Muita expectativa para 
o Feirão de Moda Fitness 
que será realizado pela Apae 
de Goioerê. O evento, que 
será realizado nesta quarta e 
quinta-feira, dias 11 e 12 de 
setembro, vai contar com rou-
pas exclusivas para a prática 
esportiva. 

De acordo com a direção 
da Apae, parte dos recursos 
arrecadados será revertida 
para a entidade, que atende 
centenas de crianças da cida-
de e também de municípios 
vizinhos.

Os organizadores convi-
dam toda a comunidade a par-
ticipar e apoiar essa iniciativa, 

Apae vai realizar feirão da 
moda fitness em Goioerê

que é das mais importantes 
para arrecadar recursos para 
ajudar na manutenção da Apae.

O feirão será na Praça da Igreja Matriz, funcionando das 8 às 19 
horas no dia 11, e, das 8 às 17 horas no dia 12.

Paraná registra aumento de 12,3% no 
emplacamento de veículos novos em 2024

O Paraná teve um aumento 
significativo no número de em-
placamentos de veículos novos 
em 2024. De acordo com dados 
do Departamento de Trânsito do 
Paraná (Detran-PR), houve um 
crescimento de 12,3% ao compa-
rar o acumulado de janeiro a julho 
de 2023 com o mesmo período de 

2024. Nos sete primeiros meses 
de 2023, foram emplacados 
130.267 veículos, enquanto no 
mesmo período de 2024 foram 
emplacados 146.334.

O mês com o maior cresci-
mento foi abril, com aumento de 
38,02%. Fevereiro também regis-
trou um crescimento expressivo 

de 26,23%, seguido por julho, que 
apresentou uma alta de 20,51%.

Comparando os emplaca-
mentos de veículos de 2023 com 
2024, observam-se as seguintes 
variações: janeiro, 16.926 (2023) 
e 19.115 (2024); fevereiro, 14.542 
(2023) e 18.360 (2024); março, 
22.492 (2023) e 19.585 (2024); 

abril, 17.305 (2023) e 23.890 
(2024); maio, 19.442 (2023) e 
21.291 (2024); junho, 19.983 
(2023) e 20.505 (2024); e julho, 
19.577 (2023) e 23.588 (2024).

De acordo com o coordena-
dor de Veículos do Detran-PR, 
Antônio Paim, o aumento da 
frota de veículos no Estado do 
Paraná pode ser atribuído por 
uma série de fatores econômicos, 
sociais e estruturais que, em 
conjunto, têm impulsionado o 
número de automóveis, mo-
tocicletas, caminhões e outros 
veículos em circulação.

Possuir o título de uma 
propriedade é o sonho de 
todo pai de família e esse 
sonho vem sendo reali-
zado em Goioerê, com a 
entrega de escrituras do 
projeto de regularização 
fundiária, realizado pela 
prefeitura municipal.

Na tarde desta segun-
da-feira (9), a administra-
ção municipal anunciou 
a entrega de escrituras 
para mais 91famílias 
no Distrito de Jaracatiá, 
realizando um sonho 
acalentado há anos por 
estes moradores, que 
agora passam a ser donos 
de seus imóveis.

A secretária de Assis-
tência Social, Ivanilda 
Plazza, lembra que esta é a 
segunda etapa de entrega 
de escrituas. “Já entrega-
mos mais cem escrituras 
em setembro de 2022 
e agora mais estas 91”, 
destaca, acrescentando 

Mais de 90 famílias de Jaracatiá vão 
receber  escrituras das propriedades

que  ter a escritura de seus 
imóveis é o desejo de to-
das as pessoas que moram 
em imóveis que ainda não 
pertencem a elas.

Ivanilda cita que as 
escrituras dão seguran-
ça aos proprietários dos 
imóveis regularizados. 
“A partir desta entrega, 
além de segurança, es-
sas poderão realizar o 
sonho de melhorar as 
residências e ter mais 
dignidade”, disse.

Finalizando, a secretá-
ria destaca que a gestão 
municipal vem priori-
zando a regularização 
fundiária que entre tantos 
benefícios às famílias, 
garante a chegada de 
melhorias na infraestru-
tura do bairro. A entrega 
das 91 escrituras, devi-
damente registradas em 
cartório, deve acontecer 
ainda nesta semana em 
Jaracatiá.O anúncio da entrega das escrituras foi feito na tarde desta segunda-feira pela secretária Ivanilda Plazza

As roupas serão vendidas 
a preço de atacado. O feirão 
será na Praça da Igreja Matriz, 

funcionando das 8 às 19 horas 
no dia 11, e, das 8 às 17 horas 
no dia 12.
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